

Escalan en Chiapas agresiones a candidatos

REFORMA / STAFF

En apenas cuatro días, seis ataques a candidatos en Chiapas han derivado en 16 muertos, incluyendo aspirantes y colaboradores.

Ayer, cinco personas murieron y dos quedaron heridas en un atentado contra el equipo de campaña de Nicolás Noriega Zavala, candidato por Morena a la Alcaldía de Mapastepec, Chiapas.

En el ataque, ocurrido cuando regresaban de un baile patrocinado por el candidato, un aspirante a regidor quedó herido.

Más tarde, se registró otro ataque contra la comitiva de María de la Luz Hernández, candidata de Morena a la Alcaldía de Rincón Chamula San Pedro; dos personas murieron.

La tarde del pasado sábado, también hubo dos atentados contra candidatos, uno en Villa de Corzo contra el candidato morenista Robertony Orozco, quién resultó herido por proyectiles de arma de fuego. Tres personas de su equipo murieron, entre ellas el director de la Policía Municipal.

Otro ataque tuvo lugar por la noche contra la candidata a Alcaldesa de San Cristóbal de las Casas, Linda Higuera Gutiérrez, aunque no hubo heridos.

El jueves pasado, en La Concordia, un ataque a la candidata Lucero Esmeralda López (Partido Popular de Chiapas) dejó seis muertos, incluida la aspirante a la Alcaldía.

